
Q．　高校留学しようと思ったきっかけは？ Q．　留学前の英語力は？ Q．　持って行ったほうがよいもの、役に立ったもの。 Q．　現地での無料Wi-Fは学校や街中でどのくらい使えたか。

パソコンは必須です。
服はそんなに多くはいらなかったです。(自分は沢山持って

学校にも街中にもあります。SIMカードがあれば現地のWi-Fiをそんなに
使わないので、SIMカードを用意していくことお薦めします。

高校留学体験談 ニュージーランド

高校：8ヶ月(クライストチャーチ) 宮城県二華高等学校　I.T.さん

英語をもっとできるようになりたかったからです。家族で海
外旅行をした経験からも、英語は学んで損はないと思って

英検2級です。留学前は週1くらいで英会話をやっていまし
た。

Q．　高校の1日はどんな感じ？ Q．　ホストファミリーはどんな家庭だった？ Q．　大変だったこと、それをどう乗り越えた？ Q．　高校留学をして変化したこと、よかったことは？

生活面では慣れるまでは大変でしたが時間が経つにつれ
て慣れました。英語に関しては慣れと自分の努力です。分
からない単語があればすぐに調べて、なるべく話すように

英語力の伸びです。あとは海外に友だちができたことです。今でも連絡も
取っています。日本ではできない様々な経験ができました。

服はそんなに多くはいらなかったです。(自分は沢山持って
行ったけど・・・)

使わないので、SIMカードを用意していくことお薦めします。

8:00 登校   8:30 学校着  8:45 授業  15:10 終業
19:00　ディナー 23:00　就寝
クラブ活動はしていませんでした。放課後や休日は友だち

 母、父、子ども3人ですが、2人は成人して家を出ていまし
た。イギリス人の家庭で、親切なファミリーでした。家も広く
て、ホストマザーはよくお菓子（ケーキやマフィン）を作って

外旅行をした経験からも、英語は学んで損はないと思って
いました。

た。

Q．　食事はどうでしたか？ Q．　カルチャーショックはありましたか？ Q．　将来やりたいことや目標は？ Q．　これから高校留学を考えている人へのメッセージ

努力しました。

将来は医師を目指しています。論文を読み書きできる英語
能力を身に付けるために留学が役に立っています。お父さ
んの背中を一つのゴールにしています。

日本人はあまり積極的になれない国民性があると思いますが、留学は
限られた時間なのでどんどん色んなものにチャレンジしよう！と思って行
動して欲しいです。最初は色んなものに対して怖いと感じるかもしれない
ですが、1回やってみると楽しいものがたくさんあります。

と出掛けることが多かったです。 くれました。

朝食：トーストやシリアルを自分で用意してました。
昼食：自分で作ったり、学校の購買で買ったりもしました。
夕食：家族集まって一緒に食べていました。

バスが時間通りこないのが、外国だなと感じたけれど、スト
レスには感じませんでした。学校では先生と生の距離が近
くフレンドリーでした。先生と生徒も対等に話しているのが
良いな思いました。

Q．　住んでいたエリアはどんなところでしたか？ Q．　通学方法は？

Q．　週末など休みの日には何をしていましたか？ Q．　ホームシックにはなりましたか？

土日のどちらも出掛けることは少なかったですが、最後の

 学校は郊外にあり、街からは少し離れていました。エリア
的には高級住宅街だったので、家が大きかったです。

スクールバス。学校まで8分程でした。

最初の2週間はありませんでした。日本の空港を出発する

Q．　おこづかいは月どのくらい使った？ Q．　高校の授業についていけましたか？

土日のどちらも出掛けることは少なかったですが、最後の
方はどちらも出歩いていました。主に友だちと出掛けること
が多かったです。両親ともにミュージシャンだったので、休
日は家で演奏していたので一緒に出掛けたりは少なかっ
たです。

生活必需品や服を買う時は結構使っていました。ビリヤー

最初の2週間はありませんでした。日本の空港を出発する
ときからドキドキしていました。最初は慣れなくて、英語も
わかりませんでした。このまま最後まで大丈夫かな？と思
いましたが、生活に慣れてきたら大丈夫になりました。

数学と理科は簡単でした。日本で既に習って範囲でした。

Q．　高校で履修した科目 Q．　学校の授業でPCは使いますか？持って行った方がよい？

数学、理科、ESL、コンピューター、クッキング、保健体育 基本的には全科目使うので必要です。クッキングの授業も
座学があるのでPCが必要でした。

生活必需品や服を買う時は結構使っていました。ビリヤー
ドをするときは1時間￥1,000-でした。遊ぶ頻度が多いとき
は月3万くらい使っていました。

数学と理科は簡単でした。日本で既に習って範囲でした。
保健体育が内容が難しく、先生の英語も早くてわからな
かったです。半年経ってやっとわかるようになったくらいで
した。

Q．　日本の高校との違いは？ Q．　帰国後の英語力はどのくらい変わった？

授業中の雰囲気や自由なところが違いました。授業中でも
先生と生徒は普通に話していました。PCを全科目で使って
いたのも日本の高校と違いました。

現地の友だちから英語が上達したねと言われたこともあ
り、スピーキングは伸びたと感じます。最初は全然聞き取
れなかったリスニングも最後の方には聞き取れるようにな
りました。複雑な入り組んだ会話は難しいが、ある程度は
理解できるようになりました。

Q．　留学先の国でびっくりしたことは？ Q．　印象深い思い出は？

バスで財布を落とした時に、中身がそのままの状態で返っ
てきたことです。バス会社にするとそのまま届けられてい
ました。スケボー、自転車で通学している人が多く、サイク
リング人口も多かったです。

保健体育のクラスで帰国する前にFarewell Party（お別れ
会）を開いてくれたことです。先生も協力して開催してくれ
て、お菓子を食べたりゲームをしたりして楽しかったです。


